
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

自治会館おじゃまします！

す。 

ハイ３だより 
  https://highland3.com/ 

第 １０ 号 
ハイランド３丁目自治会 

発行年月日 202３ 年 ３月１８日 
発行責任者 自治会長 岩間勝男 
企画責任者 総務部長 岡田真吾 
編集責任者 広報部長 五社  均 
 

●ハイランド３丁目自治会は自治会館購入の話が降ってわいた当時、法人格取得をしていなかった。それでもこの

土地と建物の広さと状態をみて、この破格の値段での提示は自治会にとって千載一遇のチャンスと執行役員全員

が購入の意思を示した。次に法人格取得まで誰の名義にするかについて執行役員会で諮ったところ、会長である

岩間勝男名義にするべきだと誰もが思ったが、当の本人は首を縦になかなかふらない。会長と総務部長はお互い

声を荒げ「会長名義にするべきです！」「私は絶対に名義は貸せません！」と執行役員会議でお互いヒートアップ

し、険悪なムードのまま時は流れていった。 

仕方がないので総務部長の私が名義を貸すこととした。私にとって、自治会という大きい組織が担保だから全

くもって痛くもかゆくもない話。だけど本当に会長を差し置いて総務部長の私名義で良いのか最後にもう一度 

ダメもとで会長にぶつけてみたら、「岡田さんもしつこいね。わかりました。会長名義にする代わり、来期は総務部

長、あなたが自治会長やってよ。」と交換条件を出してきた。ここでひるんでは話も進まないと私は「わかりまし

た。」とこの条件を承諾した。 

あれから９か月、執行役員一丸となりハイスピードで法人格取得も終わり、それと岩間会長個人的な金銭トラブ

ルもなく、ハイランドで一番土地も建物も広く、立派な自治会館が「ハイランド３丁目自治会」名義になったという

事実と、残金５００万円を木村さんに支払い完了したことを会員の皆様にご報告申し上げます。    記 総務部 

自治会館、会長名義から自治会名義へ 

↑囲碁部の皆さん。手を

止めていただき撮影に

応じていただきありがと

うございました。 

 

←岩間会長お手製のブ

ランコを楽しむお嬢さ

ん。微笑ましいですね。 

 

→カラオケクラブの皆さ

ん。時の流れに身をまか

せ私も美声に酔いしれさ

せていただきました。                   

撮影 総務部 岡田 

●とある日、事務所に用事があったため自治会館に行

ったら大ホールでは囲碁クラブ、中二階の中ホールで

はカラオケサークルが活動していました。一度に二つ

の団体がそれぞれ真剣勝負やマイク片手に和気あいあ

いと活動し、それに加え私も事務所で年度末のまとめ

の作業、さらにお庭を見渡せば岩間会長お手製のブラ

ンコをお嬢ちゃんがこいでいました。３団体＋お嬢ち

ゃんの４団体が自治会館の敷地に集まっておのおの活

動していてコミュニティが形成された事になります。 

囲碁クラブも、 カラオケサークル も新入会員は募集

しているのですか？それと健康マージャン同好会なん

かあれば盛り上がりませんか？ 

色々な可能性が秘めた自治会館。完全に軌道にのっ

た感満載でございます。自治会員の皆様、どうぞ自治

会館を活用してみてください。  記 総務部長 岡田 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎各専門部報告 ～執行役員会議の報告事項他、各専門部からのお知らせ～🐼◥ 
 

〇岩間会長⇒・会館を譲ってくれた木村名誉会員に残金￥５,000,000 の支払いが終わった事を報告します。 

・3/18 の班長会をもって２０２２年度は終わりとなります。班長さんにおかれましては１年間 

ありがとうございました。来年度は副班長として班長のサポートをお願いいたします。 

      ・自治会センターⅠ、センターⅡの解約手続きは滞りなく終了した。センターⅠはすでに次の入 

居者の方入っておられます。センターⅡの方も住む方の目途がたった模様。 

      ・自治会館消防計画を防火管理者が南消防署に提出した。なお、現役員で防火管理者の有資格者 

を聞いたところは中村会計部長と川窪監事が資格所持者なのがわかった。よって２０２３年度 

から当面の間は川窪監事に自治会館防火管理者に任命した。わたくし岩間もこれを機に取得す 

る。順次役員にも取得を目指してもらいます。 

      ・ハイ３だより８号でも述べさせてもらっているが、地べたに直に設置していた３丁目自治会消 

火器格納箱のポール化事業を引き続き継続案件で行う事を防犯防災部長と確認した。これにつ 

いてどこにどんな間隔で設置するか、役員や会員宅外壁を検討している。 

      ・２０２２年度監査を４月２日に行う。 

      ・来期議案書制作を総務部長中心に専門部長に指示をした。 

〇岡田総務部長⇒・２０２３年度班長さんへ。班長会参加者用送迎車の乗降場を旧センターⅡから國立クリニ 

ック前に移動しますので詳しくは第 1 回班長会開催通知を参照願いたい。 

      ・２０２３年度の班長さん向けに行われる新班長説明会は３月４日に３３名の新班長出席の上、 

無事終了しました。次回第１回班長会は４月１日に行われます。 

 

？？？教えて執行役員さん？？？ 

指導する岩間防災本部長 

第１０号のクイズはお休み！ネタ切れ！ 

QQ クイズ 3 丁目 QQ 
⦿第９号の答え は い ら ん と ゛ 

正解者：抽選の結果 「２４班 大沢道子さん」おめでとうございます。 

編集 
後記 

見守り隊さんありがとう 
●私は PTAの校外委員会もやらせてもらっている。旗振りの 

当番が回ってきたので子供見守り隊さんの高橋さんと松井さ 

んと一緒に一軒茶屋の坂を上り切った丁字路で子供たちの通 

学時の旗振りをしてきた。見守り隊さんたちは一人一人の子供 

たちの特徴をすべて把握し、「今日は遅いな。」「あの子は休み 

かな。」と、どの子がおおよそ何時何分にこの地点を通過する 

のを全て把握しているのには驚きました。まるで駅のダイヤと 

同じですね。あらためてハイランドの子供たちは見守り隊さん 

にそれこそ見守られているんだと安心しました。自動車運転手 

の皆さんも見守り隊さんにお辞儀してスピードを抑えての安 

全走行誠にありがとうございます。    記 総務部 岡田 

資源回収品持ち去らないで！ ●せっかく紐でしばって出した資源回収を抜き去 

る人がいると、岩間会長に寄せられました。こう

した人たちは、資源ゴミを集めて、買い取ってもらうことで生活の糧を得ているのでしょうか？抜いた分、ま

た紐で縛るわけでもなく抜いたら抜きっぱなしです。対策として「資源回収場所看板」を設置し、そこに抜き

取り禁止の注意喚起を行うことにした。腹が立ちます。やめてください。          記 福祉部 

 

Q 拝啓、岩間会長へ。いつも３丁目のことを一生懸命やっていただ 

きありがとうございます。毎日１時間ゆっくりのんびり散歩しておる 

〇〇と申します。お願いがあるのですが新しい自治会館のおもてに

ベンチでも設置していただけたら助かります。木々が生繁、緑あふれる自治会館のおもてでちょっと休ませてもらう

にちょうど良いからです。自動販売機もあるし、缶コーヒー飲みながら一息いれたいです。検討してみてください。 

A 記名投函ありがとうございます。なるほど、 

良いかもしれませんね。役員会で検討させてい 

ただきます。私個人としては賛成です。もし、ベン 

チが設置されたのであればご要望が承認された 

と思ってください。それにつけても役員会で検討 

する案件とします。       自治会長 岩間  

私は会員を代表する者、執行をしていく立場の長としてどんどん会員から要望書を出して欲しいのです。 

場合によっては優先順序を変えてまで対応しなければなりません。放置していたものに私たち執行役員が気

付かない、気が回らないからです。執行役員会の長として、要望が上がったら執行役員会の中で、討議し、

結論に結びつけるスタンスを来期役員の方に伝承していきたいと思います。    自治会長 岩間勝男 


